

Karneval

Der Karneval in der Schule Lenzen ist sehr schön. Ich finde ihn immer lustig und er macht immer wieder Spaß. Als erstes können wir in unseren Klassenzimmern spielen, dann essen wir gemeinsam Frühstück im Foyer. Die 5. und 6. Klasse hat diesmal Brötchen geschmiert.

Dann gingen wir auf eine lustige Art in die Turnhalle. Die Großen sollten über eine Bank die an einen



Stufenbarren angehängt war hochklettern und auf der anderen Seite auf dieselbe Art wieder herunter rutschen.

Die Kleinen kletterten durch ein Gerüst.

In der Halle gab es Stationen dort konnte man sich Süßigkeiten verdienen.

Dann um 11:00 kam auch schon der Karnevalsclub

Lenzen, da gab es schon wieder Süßigkeiten.

Die beiden oben auf dem Bild gehören auch von dazu, es sind 2 von ganz vielen. Schön oder?

Beim Kinderkarneval im Saal macht es sehr viel Spaß weil man auf der Bühne spielen kann. Z.B. Stuhltanz, Klopapiermumie, Puddingwettessen oder Sackwethüpfen.

